
 
 

令和４年度第３回医学研究院臨時教授会・医学部臨時教授会 議事概要 
 
 
Ⅰ．日 時  令和５年３月 20日（水）１５時３０分から１６時１５分 
 
Ⅱ．場 所  医学系総合研究棟４階 会議室１ 
 
Ⅲ．議事要旨の確認 
  令和４年度第１１回医学研究院教授会・医学部教授会議事要旨（案）が確認のうえ，承認
された。 

 
  議事に先立ち松原議長より，本日の進行においては大学全体の合否判定業務の都合から医
学部議題を先に審議する旨が説明された。 

 
 
Ⅳ．医学部議題 
１．令和５年度一般選抜（後期日程）合否判定について【秘】 
  松原議長から本件について付議，令和５年度一般選抜（後期日程）に係る合否判定につい
て池田入試委員長より資料に基づき説明があり，審議の結果，一般枠の合格候補者，及び追
加合格候補者について，学長へ意見を述べることが承認された。 

 
 
Ⅴ．医学研究院議題 
１．准教授（和漢診療学）の任用について（第２回） 
  松原議長から３月８日（水）開催の第１１回医学研究院教授会において投票により決定す
ることとした准教授の任用について付議，可否の投票の結果，１名の准教授任用について学
長へ推薦することが決定された。 

 
２．特任教授（総合医科学講座）の任用について（第２回） 
  松原議長から３月８日（水）開催の第１１回医学研究院教授会において投票により決定す
ることとした特任教授（総合医科学講座）の任用について付議，可否の投票の結果，１名の
特任教授の任用について決定された。 

 
３．研究領域のあり方ワーキンググループの設置について 
  松原議長から本件について付議，松原議長から呼吸器病態外科学研究領域のあり方ワーキ
ンググループの設置，及び構成員案について資料に基づき説明があり，審議の結果，承認さ
れた。  



 
 

４．附属教育研究施設長候補者の推薦について 
  松原議長から本件について付議，附属超高齢社会研究センター長，及び附属動物実験施設
長の任期満了に伴う学長へ推薦する附属教育研究施設長の後任候補者について，松原議長よ
り資料に基づき説明があり，審議の結果，承認された。 

 
５．医学研究院・医学部関係規程の一部改正等について 
  松原議長から本件について付議，古関教授より医学研究院附属動物実験施設規程の一部改
正について資料に基づき説明があり，審議の結果，承認された。 

 
６．常置委員会委員の選出について 
  松原議長から本件について付議，三木教授より令和５年３月３１日に任期満了となる医学
研究院・医学部の常置委員会委員のうち，教授会から選出する委員（案）について資料に基
づき説明があり，審議の結果，承認された。 

 
７．東金九十九里地域医療センターの支援に係る検討ワーキンググループの構成員の変更につ

いて 
  松原議長から本件について付議，三木教授より東金九十九里地域医療センターの支援に係
る検討ワーキンググループの構成員の変更について資料に基づき説明があり，審議の結果，
承認された。 

 
 
Ⅵ．報告事項 
１．副研究院長及び副学部長の選考について 
  三木教授より，令和５年度の医学研究院副研究院長，及び医学部副学部長について資料に
基づき報告された後，令和５年度の医学研究院・医学部常置委員会委員のうち，研究院長が
指名する委員・委員長について資料に基づき報告された。 

 
２．研究倫理教育 e ラーニングプログラムにおける査読に関する単元の受講必須化について 
  廣瀬研究推進課副課長より，本学所属の研究者等が受講しなければならない研究倫理教育

e ラーニングプログラムに「査読」に関する単元のが追加されたことについて資料に基づき
報告された。 

 
３．マスク着用の考え方の見直し等について 
  伊藤総務課長より，大学におけるマスク着用の考え方の見直しに関する通知について資料
に基づき報告された。 

 
４．千葉大みらい医療基金のオーバーヘッド率の見直しについて 
  大鳥千葉大みらい医療基金運営委員長より，令和５年度以降の千葉大みらい医療基金のオ
ーバーヘッド率令和５年度以降の千葉大みらい医療基金のオーバーヘッド率の変更について
資料に基づき報告された。  



 
 

５．第１１７回医師国家試験の結果について 
  戸田学務課長より，第１１７回医師国家試験の結果について資料に基づき説明された。 
 
 
Ⅶ．連絡事項 
１．退職者からの挨拶について 
  松原議長より，令和５年３月をもって退職となる教職員について紹介があり，磯野史朗 教
授，多田典史 事務部長より挨拶があった後，松原議長より退職となる者に対して謝辞が述べ
られた。 

  また，伊豫総括副研究院長より令和５年３月をもって医学研究院長を退任する松原研究院
長より挨拶をいただきたい旨の提案があり，松原研究院長から退任にあたっての挨拶があっ
た。さらに森評議員より医学研究院・医学部教授会を代表して松原研究院長に対して謝辞が
述べられた。 

 
２．コロナ禍に退職した教授との懇談会，及び令和４年度退職教授送別会の開催について 
  松原議長から，コロナ禍に退職した教授との懇談会，及び令和 4年度退職教授送別会の開
催について連絡された。 

 
４．次回の教授会について 
  松原議長から，次回の教授会（令和５年度第１回）は令和５年４月１０日（月）１５時３
０分より開催することが連絡された。 

 
以 上 
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